

San Juan P. Rico Junio 10 de 1978.

Sr. Guillermo Novo Baupol.

Prisión Federal Metropolitana N. Y.

Estimado Campesino



Unas líneas para dar respuesta a su misiva del día 27 de mayo perdona mi tardanza en contestarte pero se debió a la gravedad de mi papá que murió el día 6 de este mes. Bueno lo demás de tu carta es bueno saber todo ese infarme que me diste ya yo lo he comunicado a los Amistades en Caracas y en otros sitios, espero que esto los ayude a saber quien es quien, pues hay muchos postalitos y también mala intención pero ya la historia se encargara de juzgar a los buenos y también a los vendepatria.

Si te trasladan de esa prisión favor de comunicarmelo para mantener la lista al día y que el pueblo de Cuba en el exilio sepa donde están los presos palitudo.

Sin mas por el momento un
Amigo.

Angel W Rodilla

RELOJ por RENE VIERA



REVISTA DEL ACONTECER CUBANO

De nuestras esperanzas, de nuestros métodos, de nuestros compromisos, de nuestros propósitos, de eso, como del plan de las batallas, se habla después de haberlas dado.

JOSE MARTI

Unión Correctional Institution
Name: Héctor Cornillot
Job Assignment: Graphic Arts

Cell number J-56
Number: 034883
Date: May 12, 1978

Amigo Viera:

Su columna "Reloj" es inspiración patriótica de la nación cubana.

La pasada semana (no recuerdo el día fijo) recorté su columna del periódico, y se la mandé a mi compatriota Rolando Otero que está en Washington para que la leyera y la pasara al próximo en la lista de los presos políticos cubanos del exilio, hasta que llegue al último de nosotros.

Mi deseo al escribirle estas letras de hoy no es el de alabarlo, sino reafirmarle que su conducta y claridad patriótica nos ayuda a concebir mayores esfuerzos propios y reconocer su labor.

Sin más queda a sus órdenes:

(Fdo) Héctor Cornillot

P. D. En mi memoria están grabados, sin embargo, pedazos del artículo que recorté y que dice: "Cada soldado lleva en su mochila el bastón de Mariscal". ¿Sabe cual es ahora?

Contestación en síntesis: Mi teoría, como revolucionario, es que cada proceso renovador alumbró sus propios líderes, pare su propia dirigencia. Ejemplo: ya no permanece en la mochila tu bastón de mariscal, amigo Cornillot.